

チャレンジ!

学校教育目標

仲間とともに より高い目標に向けて
学び続け 行動できる子どもの育成

～自立 協働 創造～

令和5年度 上下北小学校

2学年 学級通信 6月27日 NO.54

授業参観・学級懇談会・救命法講習会 ありがとうございました

6月23日（金）に、今年度2回目の授業参観・学級懇談会がありました。お忙しい中ご参加いただき、ありがとうございました。

授業参観では、国語科「同じぶぶんをもつかん字」の学習をしました。漢字には同じ部分をもつ漢字があることを学び、この時間は、「同じ部分をもつ漢字あつめ」をして、同じ部分をもつ漢字を多く集め、その漢字を文の中で使うことを行いました。子どもたちは、学習したことを使って、友だちと協力しながら活動していました。同じ部分を最初に例示しましたが、それ以外にも同じ部分があることに気づき、その発見を友だちに伝え、さらに漢字を集める姿もありました。

学級懇談会では主に、今の学級の様子、クロムブックの使い方、整理整頓についてお話をさせていただきました。学級の様子では、子どもたちががんばって取り組んでいることを紹介し、家庭学習において、計算カードで基礎的な計算力を身に付けること、お家でもコミュニケーションの一つとして読書を一緒にすることをお願いさせていただきました。クロムブックの使用については、「学習のために使う道具であること」（学習に関係のない動画を見たり、ゲームをしたりしない）といったルールを守りながら、学習の道具として子どもたちが使いこなせるよう指導していきたいと思います。最後には、ご参加いただいた皆様で、ご家庭での様子を交流させていただきました。子どもたちの家庭での様子は私も初めて知ることが多く、とても勉強になりました。

また、学校生活等で何かございましたら、いつでもお知らせください。今後とも、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。これからも、子どもたちのがんばりを、保護者の皆様と一緒に支え、さらなる成長につなげていきたいと思います。

お忙しいなか、貴重なお時間をいただき、ありがとうございました。

